
REQUERIMENTO nº      97          ⁄ 2008

Ementa:à Empresa Viva Pinda solicitando estudos visando mudanças no itinerários dos 
ônibus que atendem aos moradores dos bairros Mombaça e Jardim Mariana.

 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 

Considerando que o percurso do atual itinerário é muito demorado, pois passa por 
inúmeros outros bairros antes de seu destino.

 

R E Q U E I R O à Mesa, consultado o Egrégio Plenário desta Casa de Leis,  que seja 
oficiado à Empresa Viva Pinda, solicitando estudos visando mudanças no itinerários dos 
ônibus que atendem aos moradores dos bairros Mombaça e Jardim Mariana.

Faço esta solicitação pelos motivos acima expostos, e tomo a liberdade de solicitar 
urgência e prioridade na realização dos mesmos, para que os moradores dos referidos 
bairros possam ser atendidos com maior conforto e rapidez, já que muitos destes 
moradores sente inúmeros desconfortos pela demora no percurso.

 

Plenário Francisco Romano de Oliveira, 24 de novembro de 2.008.

 
 
 

Vereador Antônio Alves da Silva - PDT

Toninho da Farmácia


